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Great phrases
Try and learn some of these phrases – they’ll be amazing in your 

writing and speaking!

Acabo de + infinitive:
“Acabo de ver un 
documental…”

I have just
“I have just watched a 
documentary…”

Siempre me ha gustado
“Siempre me ha gustado
comer chocolate”

I have always liked
“I have always liked 
eating chocolate”

Es pan comido
“Me encanta el inglés
porque es pan comido”

It’s a piece of cake
“I love English because
it’s a piece of cake”

Ojalá pudiera + 
infinitive
“Ojalá pudiera pasar más
tiempo con mi familia”

If only I could
“If only I could spend 
more time with my 
family”

Cuesta un ojo de la cara
“Me encanta ir al cine 
pero cuesta un ojo de la 
cara”

It costs an arm and a 
leg
“I love going to the 
cinema but it costs an
arm and a leg”

Soy = I am

Tengo = I have

Puedo = I can

Como = I eat

Bebo = I drink

Juego = I play

Escucho = I listen

Estudio = I study

Veo = I watch

Salgo = I go out

Quiero = I want

Escribo = I write

Leo = I read

Uso = I use

Compro = I buy

Hago = I do

Voy = I go

Era = I was

Tenía = I had

Podía = I could

Comí = I ate

Bebí = I drank

Jugué = I played

Escuché = I listened

Estudié = I studied

Vi = I watched

Salí = I went out

Quería = I wanted

Escribí = I wrote

Leí = I read

Usé = I used

Compré = I bought

Hice = I did

Fui = I went

ser = to be

tener = to have

poder = to be able to

comer = to eat

beber = to drink

jugar = to play

escuchar = to listen

estudiar = to study

ver = to watch

salir = to go out

querer = to want

escribir = to write

leer = to read

usar = to use

comprar = to buy

hacer = to do

ir = to go

CONNECTIVES:
y = and o = or
pero = but porque = because
también = also con = with
sin embargo = however
no obstante = however
además = moreover
por eso = therefore
como = like/since
ya que = because/since
aunque = although
por ejemplo = for example

LITTLE WORDS:
muy = very donde = where
un poco = a bit bastante = quite
más = more menos = less
mucho = a lot
demasiado = too much/many  

PRESENT TENSE
Luego = then
Después = after
A menudo = often
A veces = sometimes
Ahora = now
Siempre = always
Todos los días = every day

FUTURE TENSE
Mañana = tomorrow
Más tarde = later
El año próximo = next year
En el futuro = in the future
Cuando sea mayor = when I’m older
La semana que viene = next week

QUESTION WORDS:
¿cuándo? = when
¿cómo? = how/what
¿quién? = who?
¿dónde? = where
¿cuál(es)? = which
¿qué? = what
¿cuánto(s)? = how many

Key verbs and vocab

Va a ser It’s going to be

Van a ser They’re going to be

Habrá There will be

Fue/era It was

Fueron/eran They were

Había There was/were

es It is

son They are

hay There 
is/are

T
im

e
 

p
h
ra

se
s PAST TENSE

Cuando era más joven – when I was younger
En el pasado = in the past
La semana pasada = last week
El año pasado = last year
Ayer = yesterday

1.
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a… - to…

Escocia – Scotland           Gales – Wales

Italia – Italy                    Grecia – Greece

Egipto – Egypt                  Irlanda – Ireland              

Alemania – Germany         Estados Unidos – USA

Con… - with

En… - by

Avión – plane                         barco – boat

Autobús – bus                       autocar – coach

Tren – train                          coche – car

O
p
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Fue… - it was

Guay – cool
Flipante – awesome
Genial - great
Regular - ok
Horroroso - terrible
Un desastre – a disaster
Raro – strange/weird

¡Lo pasé bomba! – I had a fantastic time
¡Lo pasé fenomenal! – I had a wonderful time
¡Lo pasé guay! – I had a great/cool time
Lo pasé mal – I had a bad/terrible time

Las vacaciones

A
ct
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El primer día - On the first day

El ultimo día – on the last day

Primero – first

Luego – then

Después – after

Más tarde - later

Visité monumentos – I visited monuments

Compré una camiseta – I bought a t-shirt

Saqué fotos – I took photos

Monté en bicicleta – I rode a bike

Descansé en la playa – I relaxed on the beach

Mandé SMS – I sent a message

Bailé – I danced

Nadé en el mar – I swam in the sea

Tomé el sol – I sunbathed

Escribí SMS – I wrote messages

Comí una paella – I ate paella

Bebí una limonada – I drank a lemonade

Conocí a un chico guapo – I met a good-looking boy

Salí con mi hermana – I went out with my sister

Vi un castillo interesante – I saw an interesting castle

L
e
t’
s 

sh
ow

 o
ff

! Acabo de ir a… - I have just been to…

Siempre he soñado con ir a… - I’ve always dreamed of 

going to…

Ojalá pudiera ir a… - I wish I could go to…

Cuesta un ojo de la cara – It costs an arm and a leg

El hotel era… - the hotel was…

El hotel tenía… – the hotel had…

Normalmente voy de 
vacaciones a Grecia.

Normally I go on holiday to 
Greece.

Voy con mi familia y vamos
en avión

I go with my family and we 
go by plane

ya que es rápido pero
también es aburrido.

because it’s fast but also it’s 
boring.

Acabo de ir a Francia y fue
guay.

I’ve just been to France and 
it was cool.

Fui con mi clase y fuimos en
autocar.

I went with my class and we 
went by coach.

El primer día visité
monumentos y saqué muchas
fotos.

On the first day I visited 
monuments and I took lots 
of photos.

Después compré una 
camiseta roja.

After, I bought a red t-
shirt.

El ultimo día tomé el sol en
la playa

On the last day I sunbathed 
on the beach

y más tarde, nadé en el mar. and later, I swam in the sea.

¡Lo pasé bomba! I had a fantastic time!

Siempre he soñado con ir a 
Estados Unidos 

I’ve always dreamed of going 
to America

porque me encanta la comida
y la cultura.

because I love the food and 
the culture

Sin embargo, cuesta un ojo
de la cara.

However, it costs an arm and 
a leg.

Present Past

Voy I go Fui I went 

Vas You go Fuiste You went

Va He/she 
goes

Fue He/she 
went

Vamos We go Fuimos We went

Vais You lot go Fuisteis You lot 
went

Van They go Fueron They went

Look at this model text about holidays – do you think 
you could replicate it with your own information?
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Mi tiempo libre
Present Past

Chateo con mis amigos I chat with my friends Chateé con mis amigos I chatted with my friends

Comparto mis vídeos
favoritos

I share my favourite 
videos

Compartí mis vídeos
favoritos

I shared my favourite 
videos

Descargo melodías o 
aplicaciones

I download ringtones or 
apps

Descargué melodías o 
aplicaciones

I downloaded ringtones or 
apps

Hablo por Skype I talk on Skype Hablé por Skype I spoke on skype

Juego I play Jugué I played

Leo mis SMS I read my messages Leí mis SMS I read my messages

Mando SMS I send messages Mandé SMS I sent messages

Saco fotos I take photos Saqué fotos I took photos

Veo I watch Vi I watched

Salgo con mis amigos I go out with my friends Salí con mis amigos I went out with my friends

Voy al cine I go to the cinema Fui al cine I went to the cinema

Hago mis deberes I do my homework Hice mis deberes I did my homework

T
V
 a

nd
 f

il
m

Un programa de deportes – a sports programme
Una comedia – a comedy
Un concurso – a gameshow
Un documental – a documentary
Un reality – a reality show
Una serie policíaca – a police series
Un dibujo animado – a cartoon
Una telenovela – a soap
El telediario – the news

Una película de terror – a horror film
Una película de amor – a love/romantic film
Una película de guerra – a war film
Una película de acción – an action film
Una película de ciencia-ficción – a sci-fi film

O
p
in
io
ns

educativo – educational

gracioso - funny

informativo - informative

importante - important

inútil - pointless

interesante - interesting

estúpido/tonto –
stupid/silly

útil - useful

entretenido - entertaining

pueril/infantil - childish

aburrido - boring

impresionante -
impressive

bueno / malo – good/bad
emocionante – exciting

M
us

ic

Escucho de todo – I listen to everything

Escucho la música de…  - I listen to ____’s music

Escucho… - I listen to…

El rap - rap

El R ‘n’ B - RnB

El rock - rock

La música clásica - classical music 

La música electrónica – electro music

La música pop – pop music

La música Latina – Latin music

La música de los años sesenta – 60s music

Me gusta… - I like

La letra – the lyrics

La melodía – the tune

El ritmo – the rhythm

…canta bien - …sings well

Normalmente chateo con 
mis amigos o 

Normally I chat with my 
friends or

saco fotos con mi móvil I take photos on my phone

pero ayer escuché música.
but yesterday I listened to 
music.

Siempre me ha gustado la 
música de Adele

I’ve always liked Adele’s
music

porque es entretenida because it’s entertaining

sin embargo odio la música
de los años sesenta

however I hate 60’s music 

ya que es aburrida. because it’s boring.

Además, ayer vi un 
documental en la tele

Moreover, yesterday I 
watched a documentary on 
the tv

y fue muy educativo And it was very educational

pero normalmente me gusta
ver pelícúlas de acción

But normally I like to watch 
action films

porque son emocionantes. because they’re exciting.

La semana que viene voy a ir
al cine

Next week I’m going to go 
to the cinema

Para ver una película de 
terror.

To watch a horror film.

Me encanta ir al cine pero
cuesta un ojo de la cara.

I love going to the cinema 
but it costs an arm and a leg.

¡Qué pena! What a shame!

Look at this model text about your life – do you think 
you could replicate it with your own information?
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Siempre me ha gustado ver/escuchar – I’ve always 
liked watching/listening to…

Cuesta un ojo de la cara – it costs an arm and a leg

Lo bueno es que… -
The good thing is that

Lo malo es que… - the bad
thing is that

3.
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La comida

Present Past Future

Como I eat Comí I ate Voy a comer I’m going to eat

Bebo I drink Bebí I drank Voy a beber I’m going to drink

Tomo I have Tomé I had Voy a tomar I’m going to have

Desayuno For breakfast 
I have

Desayuné For breakfast 
I had

Voy a 
desayunar

For breakfast I’m 
going to have

Ceno For tea I have Cené For tea I had Voy a cenar For tea I’m going 
to have

Traigo I bring Traje I brought Voy a traer I’m going to bring

Compro I buy Compré I bought Voy a comprar I’m going to buy

F
oo

d
 +
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nk
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magdalenas – cupcakes          tostadas – toast          
pollo – chicken                        pescado – fish                       
carne – meat                          un aguacate – an avocado
leche – milk                            café – coffee                     
té – tea                                  verduras – vegetables         
galletas – biscuits                  plátanos – bananas
queso – cheese                       pan – bread                 
limones – lemons                     uvas – grapes                        
jamón – ham                           lechuga – lettuce         
chorizo – spicy sausage          zanahorias – carrots           
agua – water                          bocadillo – sandwich        
manzanas – apples                  el marisco – seafood        
huevos – eggs                         arroz – rice                     
yogur – yoghurt                   
patatas fritas – chips/crisps
cola-cao – chocolate milk
zumo de naranja – orange juice 

La ensalada mixta – mixed salad
Los huevos fritos – fried eggs
Las gambas – prawns
El pan – bread
Las chuletas de cerdo – pork chops
El filete – steak
La tortilla española – Spanish omelette
El helado de chocolate/vainilla/fresa –
chocolate/vanilla/strawberry ice cream
La tarta de queso – cheesecake
Quesadillas – toasted cheese tortillas
Un pimiento rojo/verde – a red/green pepper
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¿Qué va a tomar usted? – What are you going to 

have? (singular)

¿Qué van a tomar ustedes? – What are you lot going to 

have? (plural)

¿Y de segundo? – And for main course?

¿Para beber? – To drink?

¿Algo más? – Anything else?

Voy a tomar… - I’ll have

De primer plato – as a starter

De segundo plato – for main course

De postre – for dessert

Tengo sed – I’m thirsty

Tengo hambre – I’m hungry

Nada más – nothing else

La cuenta, por favor – the bill, please

L
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Lo que más me gusta es… - the thing I like the most 
is…
Lo que menos me gusta es… - the thing I like the 
least is…
Siempre me ha gustado comer/beber – I’ve always 
liked eating/drinking…
Acabo de ir a un restaurant chino/indio/italiano… - I 
have just been to a Chinese/Indian/Italian restaurant.

Generalmente desayuno
cereales o tostadas

Generally I eat toast or 
cereal for breakfast

y bebo agua and I drink water

pero ayer tomé huevos. but yesterday I had eggs.

¡Qué delicioso! How delicious!

Siempre ceno patatas con 
carne y verduras

I always eat potatoes with 
meat and veg for tea

sin embargo acabo de ir a un 
restaurante chino

however I’ve just been to a 
Chinese restaurant

donde comí fideos con pollo.
where I ate noodles with 
chicken.

De postre tomé un helado de 
chocolate

For dessert, I had chocolate 
ice cream

porque siempre me ha gustado
comer helado.

because I’ve always liked 
eating ice cream.

Además, bebí zumo de 
naranja.

Moreover, I drank orange 
juice.

En el futuro voy a intentar In the future I’m going to try

comer más fruta y verduras To eat more fruit and veg

ya que son más sanas. because they’re healthier.

Look at this model text about food and drink – do you 
think you could replicate it with your own information?

Camarero: “Hola. ¿Qué va a tomar usted?”

Cliente: “De primer plato quiero ensalada mixta.”

Camarero: “¿Y de segundo?

Cliente: “De segundo plato voy a tomar pollo con 

pimientos y arroz. De postre quiero helado de vainilla.”

Camarero: ”¿Para beber?”

Cliente: “Quiero agua.”

Camarero: “Muy bien. ¿Algo más?”

Cliente: “Nada más, gracias.”

4.
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¿Te gustaría…? – would you like…

Me gustaría… - I would like

venir a mi casa – to come to my house

ir a la bolera – to go bowling

ir a la cafetería – to go to the café

ir a la pista de hielo – to go to the ice rink

ir al centro comercial – to go to the shopping centre

ir al museo – to go to the museum

ir al parque – to go to the park

ir al polideportivo – to go to the sports centre 

ir al cine – to go to the cinema

ir al restaurante – to go to the restaurant

Mi vida social
I
 h

a
ve

 t
o…

Tengo que… - I have to

cuidar a mi hermano – look after my brother

hacer los deberes – do my homework

lavarme el pelo – wash my hair

ordenar mi dormitorio – tidy my room

pasear al perro – walk the dog

salir con mis padres – go out with my parents

No quiero – I don’t want to

No tengo dinero – I don’t have any money

No puedo salir – I can’t go out

Normalmente llevo unos 
vaqueros azules,

Normally I wear blue jeans,

una camiseta y a t-shirt and

unas zapatillas de deporte 
blancas

some white trainers

porque son muy cómodos because they’re very comfy

y prácticos. and practical.

Sin embargo, acabo de ir a un 
restaurante

However I’ve just been to a 
restaurant

y llevé un vestido rojo and I wore a red dress

y unas zapatos negros and some black shoes

ya que son muy elegantes because they’re very smart.

El fin de semana me gustaría At the weekend I would like 

ir a la bolera con mis amigos.
to go bowling with my 
friends.

Pienso que voy a llevar I think I’m going to wear

una falda negra con medias a black skirt with tights

y un jersey azul. and a blue jumper.

Va a ser muy divertido. It’s going to be really fun.

Look at this model text about clothes – do you think you 
could replicate it with your own information?
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¿Dónde quedamos? – Where shall we meet?

Quedamos – let’s meet

enfrente del polideportivo – in front of the sports 

centre

al lado de la bolera – next to the bowling alley

delante de la cafetería – in front of the café

detrás del centro comercial – behind the shopping 

centre

en tu casa – at your house

D
a
il
y
 r

ou
ti
ne

Me baño – I have a bath

Me ducho – I have a shower

Me lavo la cara – I wash my face

Me lavo los dientes – I brush my teeth

Me visto – I get dressed

Me maquillo – I put on makeup

Me peino – I comb my hair

Me aliso el pelo – I straighten my hair

Me pongo gomina – I put gel on my hair

C
lo
th
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s

Una camisa – a shirt

Una camiseta – a t-shirt

Un jersey – a jumper

Una sudadera – a sweatshirt

Una falda – a skirt

Un vestido – a dress

Una gorra – a cap

Unos pantalones – some trousers

Unos vaqueros – some jeans

Unas botas – some boots

Unos zapatos – some shoes

Unas zapatillas de deporte – some trainers
María: “Te gustaría ir a la bolera?

Diego: “No puedo. Tengo que cuidar a mi hermano. Te

gustaría ir al cine mañana?”

María: “No tengo dinero y ir al cine 

cuesta un ojo de la cara. Me gustaría

ir al parque. Te gustaría ir al parque?”

Diego: “Sí. ¿Dónde quedamos?”

María: “Quedamos enfrente del parque a las diez.”

Diego: Vale. ¡Hasta mañana!

Verbs 
that start 
with “me” 
are called 
reflexive 
verbs

M MP

este estos

F FL

esta estas

This These

5.
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una casa – a house (F)                        un piso – a flat (M)

“Ser” and “estar” both mean “to be” but we use them in 

different situations!

En la ciudad
Vivo en una casa amplia, I live in a spacious

bonita y moderna. nice and modern house.

Mi casa está en las afueras 
de Liverpool 

My house is in the outskirts of 
Liverpool

y tiene tres dormitorios, and it has three bedrooms

dos salones, dos cuartos de 
baño y una cocina.

two living rooms, two 
bathrooms and a kitchen.

Afuera hay una terraza, un 
jardín y un jaccuzi. 

Outside there is a patio, a 
garden and a hot tub.

Me encanta mi ciudad ya 
que

I love my city because 

hay mucho que hacer por 
ejemplo

there is lots to do, for example

se puede ir al cine o ir de 
compras.

you can go to the cinema or go 
shopping.

Además, se puede ver las 
catedrales o 

Moreover, you can see the 
cathedrals or

ir al restaurante. go to the restaurant.

Acabo de ir a un restaurante
chino y fue delicioso.

I’ve just been to a Chinese
restaurant and it was delicious.

El fin de semana voy a ir al 
estadio

At the weekend I’m going to go 
to the stadium

para ver un partido de 
fútbol.

to watch a football match.

¡Qué divertido! How fun!

Look at this model text about you town – do you think you 
could replicate it with your own information?
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Se puede(n)… - you can

hacer actividades náuticas – do water sports

hacer artes marciales – do martial arts

hacer senderismo – go hiking

ir al la bolera – go bowling

ir al cine – go to the cinema

ir de compras – go shopping

ir de paseo en bicicleta – go on a bike ride

ir a la playa – go to the beach

ir al restaurante – go to the restaurant

jugar al golf – play golf

jugar al tenis – play tennis

jugar al voleibol – play volleyball

ver la cathedral – see the cathedral

visitar un castillo – visit a castle

T
h
e
 h

ou
se

tiene… - it has…                        una terraza – a patio

una cocina – a kitchen               una chiminea – a fireplace    

un comedor – a dining room       un jaccuzi – a hot tub

un cuarto de baño – a bathroom   un jardín – a garden

un dormitorio – a bedroom        una piscina – a pool

un salón – a living room        vistas al mar – view of the sea

We’ve 
seen some 
of these 
before!

SER:
• Descriptions

ESTAR:
• Location

La casa es moderna
The house is modern

La casa está en la costa
The house is on the coast

Es = it is
Son = they are

Está = is is
Están = they are

amplio/a - spacious
antiguo/a - old
bonito/a – nice/pretty
cómodo/a - comfy
feo/a - ugly
maravilloso/a - marvellous
moderno/a - modern
pequeño/a - small
enorme - enormous
grande - big

cerca de la playa – near 
the beach
en el centro – in the 
centre
en la montaña – in the 
mountains
en las afueras – in the 
outskirts
en el campo – in the 
countryside

P
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¿Dónde está…? - Where is…?

la catedral – the cathedral

la estación de tren – the train station

el minigolf – the minigolf

el parque de atracciones – the theme park

el parque acuático – the water park

la pista de karting – the go-kart track

el zoo – the zoo

el estadio – the stadium

el centro comercial – the shopping centre

D
ir
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Sigue todo recto – keep straight on

Dobla a la derecha – turn right

Dobla a la izquierda – turn left

Toma la primera a la derecha – take the first right

Toma la segunda a la izquierda – take the second 

left

Cruza la plaza – cross the square

Está a la derecha – it’s on the right

Está a la izquierda – it’s on the left Persona 1: “¿Dónde está el zoo?”

Persona 2: “Sigue todo recto, dobla a la izquierda y 

está a la derecha.”

Persona 1: “¡Muchas gracias! ¿Y dónde está el centro

comercial?

Persona 2: “Toma la primera a la derecha, sigue todo

recto, cruza la plaza y está a la izquierda.”

Persona 1: ”Gracias”

Persona 2: “De nada.” 6.


